

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Perhitungan Nisbah Bagi Hasil di BMT MADE pada produk simpanan berjangka *mudharabah* adalah dihitung berdasarkan besaran simpanan dan keuntungan dari pembiayaan usaha yang dijalankan oleh BMT MADE Demak. Dengan menggunakan porsi atau prosentase yang belum diketahui nominalnya, proporsi atau prosentase tersebut akan diketahui nominalnya setelah BMT MADE Demak pembiayaan usaha.
2. Fatwa Dewan Syari'ah Nasional Majelis Ulama' Indonesia No. 03/DSN-MUI/IV/2000 Menetapkan bahwa deposito yang dibenarkan adalah deposito *mudharabah*, dan dalam ketentuan umum pada fatwa tersebut disebutkan pembagian keuntungan harus dinyatakan dalam bentuk nisbah. Dalam implementasinya produk simpanan berjangka *mudharabah* yang dijalankan oleh BMT MADE Demak adalah menggunakan sistem nisbah atau porsi yang berdasarkan hasil dari keuntungan BMT. jadi produk simpanan berjangka *mudharabah* yang ada di BMT MADE Demak telah sesuai dengan fatwa tersebut.

B. Saran

Dengan dilandasi oleh kerendahan hati setelah menyelesaikan pembahasan skripsi ini penulis memberi saran-saran. Hal ini dimaksudkan sebagai kritik konstruktif yang dilihat didalam lapangan. Adapun saran yang dapat penulis berikan antara lain:

1. Lebih meningkatnya kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan dan pelatihan yang mendalami masalah-masalah fiqih, terutama yang berkaitan dengan sistem perhitungan nisbah bagi hasil.
2. Lebih meningkatkan promosi, atau publikasi kepada masyarakat tentang perbankan syari'ah. khususnya publikasi terhadap produk-produk penghimpunan dana yang ada di BMT MADE Demak.
3. Menerapkan tawaran pada nisbah bagi hasil yang akan diterima nasabah.

C. Penutup

Dengan mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT, penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini, semoga dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam di dalam penyusunan skripsi ini masih terlampau jauh dari kesempurnaan. Untuk itu demi kesempurnaan dan perbaikan dalam penelitian ini, kritik dan saran yang bersifat konstruktif sangat penulis harapkan.

Akhirnya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya.